
                                                                      

旧
年
中
の
日
本
共
産
党
へ
の
ご
支
援
に
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
本
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ

し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

昨
年
、
８
月
３
０
日
投
票
の
総
選
挙
で
自
公
政
権
退
場
の
審
判
が
下
り
、
民
主
党
中
心
の
政

権
が
つ
く
ら
れ
ま
し
た
。
い
ま
、
政
治
に
求
め
ら
れ
て
い
る
の
は
、
国
民
の
切
実
な
要
求
に
応

え
る
こ
と
で
す
。. 

 

さ
て
、
川
西
市
議
会
１
２
月
定
例
会
は
、
市
民
か
ら
出
さ
れ
た
「
就
学
前
の
子
ど
も
の
医
療

費
無
料
化
」「
入
浴
サ
ー
ビ
ス
事
業
の
継
続
」「
障
が
い
者
医
療
費
助
成
制
度
の
拡
充
」
を
求
め

る
請
願
な
ど
４
件
を
採
択
。
一
方
、「
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
の
廃
止
」「
ヒ
ブ
ワ
ク
チ
ン
へ
の

助
成
」
を
求
め
る
請
願
な
ど
３
件
を
不
採
択
と
し
ま
し
た
。
共
産
党
議
員
団
は
、
請
願
の
紹
介

議
員
と
な
り
、
採
択
の
た
め
に
奮
闘
し
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
１
２
月
議
会
で
は
３
２
億
円
か
け
て
建
設
し
た
「
川
西
市
老
人
福
祉
施
設
・
心
身
障

が
い
者
施
設
、
ハ
ピ
ネ
ス
川
西
」
を
民
間
に
無
償
譲
渡
す
る
議
案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
市
は
「
長

期
の
支
出
を
考
え
れ
ば
無
償
譲
渡
す
る
ほ
う
が
安
く
つ
く
」
と
言
い
ま
す
が
、
費
用
削
減
を
目

的
に
市
民
の
財
産
を
手
放
し
、
自
治
体
の
責
任
を
放
棄
す
る
や
り
方
に
厳
し
く
批
判
し
反
対
し

ま
し
た
。
い
ま
、
中
央
北
地
区
開
発
優
先
の
市
政
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
は
税
金

の
使
い
方
を
改
め
、
住
民
の
暮
ら
し
、
福
祉
を
守
る
市
政
へ
の
転
換
を
求
め
続
け
て
い
き
ま
す
。

 

今
年
は
参
議
院
選
挙
、
市
長
・
市
議
会
選
挙
と
続
き
ま
す
。
市
田
忠
義
書
記
局
長
（
比
例
）、

堀
内
照
文
党
県
国
政
委
員
長
（
選
挙
区
）
の
勝
利
、
市
長
・
市
議
選
必
勝
の
た
め
に
全
力
で
奮

闘
す
る
決
意
で
す
。 

 

ご
支
援
・
ご
指
導
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。 

２
０
１
０
年
元
旦 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日
本
共
産
党
川
西
市
会
議
員
団

土
谷
一
郎  

住
田
由
之
輔 

黒
田
美
智  

大
塚
寿
夫 

 

お話します 

 

堀内照文参議員予定候補 
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